

21 Juillet 1999

**LA CROISIERE POUR LA PAIX :
UN PARTENARIAT ENTRE LES INSTITUTIONS
ET LES ORGANISATIONS DE JEUNESSE**

La Croisière pour la Paix est l'exemple d'un partenariat réussi entre les organisations de jeunesse et les institutions, fondé sur la confiance et la cohérence, et dont l'Organisation Mondiale du Mouvement Scout (OMMS) a été le maître d'œuvre.

La Croisière pour la Paix est le projet pilote du programme Euro-méditerranéen d'Action Jeunesse prévu dans le Chapitre Culturel – volet Jeunesse de la Déclaration de Barcelone (novembre 1995) signée conjointement par les quinze pays de **l'Union Européenne** et par douze pays de la Méditerranée. Ce programme a été lancé conjointement par les DG1B et DGXXII de la Commission Européenne. « *La Croisière pour la Paix constitue pour nous un moyen formidable de montrer aux organisations de jeunesse de la Méditerranée que leurs actions reçoivent le soutien de l'Europe* » explique Monique Prosperger, administrateur principal à la Commission Européenne (DG XXII).

Conçue et organisée par l'OMMS dès juillet 1997, La Croisière pour la Paix est apparue comme une activité concrète, innovatrice et pluraliste ouverte sans aucune distinction aux organisations de jeunesse de l'ensemble du bassin méditerranéen. Plus de 250 organisations, membres du **Forum Européen de la Jeunesse**, du **Forum Méditerranéen de la Jeunesse** et de l'OMMS ont été concernées, et 40 d'entre elles se sont aujourd'hui engagées.

Cette opération ambitieuse a reçu le soutien politique et financier de l'**Unesco** qui se servira de La Croisière pour la Paix pour promouvoir l'Année Internationale de la Culture de la Paix lancée par l'Assemblée Générale des **Nations-Unies**. Le bateau de la Croisière arborera donc tout au long de la route le drapeau des Nations-Unies.

Enfin, le **Centre Nord-Sud du Conseil de l'Europe** a soutenu cette opération en co-finançant la formation de formateurs, préparée par **le Centre d'Etudes Pratiques de la Négociation Internationale** de Genève. Pour Miguel Angel Martinez, Président du Centre Nord-Sud, « La Croisière pour la Paix est la preuve que les jeunes aujourd'hui peuvent s'engager avec dynamisme et générosité, et être ainsi des exemples pour tous. »

.../...

